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浙江大学医学院附属第一医院肾移植_吴建永医生  

2016 年 2 月 10 日（+86-13906523095） 

 

内容提要： 

1， 我们做了很多，但是呢，等的人更多。  

2， 我们现在有两千多人在等。 

3， 因为做的做的比较多的，特别是今年…是很多。 

4， 一六年开始做了，我们做的就有二十几例吧。春节以后还没开始。 

5， 你可以过来看一下……你还是过来一下…再说吧…我们再想办法… 

 

 

电话内容： 

…… 

记者：喂吴大夫您好，过年好，您是吴建永大夫哈？这个，我想请问您哪，我有

一个家属，我是个病人家属，那个我一个侄子想做肾移植，您那儿还可以

做吗？ 

值班：什么，什么情况？什么情况？ 

 

记者：噢他那个以前有慢性肾炎，现在已经透析了有一年多了，他准，当地的医

生呢，建议他是不是能够换肾？ 

值班：嗯，怎么呢，就怎么样？ 

 

记者：啊您说什么？ 

值班：你想怎么样？ 

 

记者：喔他想做肾移植就换肾哪，想换肾哪做肾移植。您那儿还可以做吗？  

值班：可以过来看一下…再说。 

 

记者：呃我说您这儿现在还可以做哈，今年做了吗？  

值班：什么？没有。 

 

记者：今年还没开始做哪？  

值班：还没有呢。 

 

记者：噢没做，那我去了以后，那我的排多少时间队？ 

值班：到五年。 

 

记者：那你…那你们这医院等于说不做了是吧。  

值班：等的人很多啦。 

 

记者：等的人很多啊？那你，那你都没做 

值班：对 
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记者：对有的人建议我就说，因为我相信你们这个医院，因为我过去有个朋友做

过，效果还不错，所以他推荐我，但是呢，有的人建议我多找几个医院，

哈，有的他们医院做的很快，有的就医院做的慢，那如果您的医院做的快

呢，那我当然希望在这儿做了。 

值班：我，我，我们做了很多，但是呢，等的人更多。 

 

记者：等的人很多是吧 

值班：对呀，你现在做的很少，等的人可能也不多。 

 

记者：哇那你那个，所以因为你这儿做的多，所以经验也多，那个做的效果也好，

所以我还是愿意在这儿做，你说你今年还没开始做，我，那那我的等多，什

么时候？ 

值班：我们现在有两千多人在等。 

 

记者：两千多人，那你这两千多人得等多长时间能做上？ 

值班：呃平均是要，要五年呀 

 

记者：哇那病人就完，完蛋了，那你，就是我就说你要今年开始做了，做很多那

我就有希望了 

值班：这个平均要到五年吧，因为做的做的比较多的，特别是今年…是很多，其

他医院可能做的不多就他等的可能性小 

记者：那你，那你做的多那你就说每个月你能做多少能能做很多了吗？能做十，

一、二十例吗，一、二十台么？ 

值班：那广州也有广州中山，广州也可以做去呗。 

 

记者：那我，那我在那儿太远了，因为我在江苏，我不能跑那么远去做。 

值班：你在江苏的？ 

 

记者：啊。 

值班：你的电话怎么是香港的电话呢？ 

 

记者：（解释一番）不是我香港，我是常州的。 

值班：噢…… 

 

记者：因为我一个朋友在你那儿做过，他说效果挺好，我就觉的有，别人推荐嘛，

当然我相信这个朋友，我就给你们联系了。  

值班：呃你过来，你以后我们…你过来讲吧。 

 

记者：就说，就说你们现在还，就是一直在做着的，等于说？ 

值班：对对对。过来。 

 

记者：就说我说你们今年已经开始做了，一六年开始做了么？ 

值班：一六年开始做了，春节以后还没开始。 
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记者：啊？ 

值班：从春节以后还没开始，春节以前已经做了。 

 

记者：喔春节以前已经开始做了…就是说从一六年，你们已经做了，做了多少例

了？ 

值班：我们做的就有二十几例吧。 

 

记者：…做那么多一个月能做二十多例，那当然比别的医院我问了他们有的才做

几例，有的做十来例太少了… 

值班：对我跟你，对我跟你解释，你可以过来看一下……你还是过来一下…再说

吧…我们再想办法… 

 

记者：喔那你们就说等于，等于你们一月份已经做了二十多台了，那就说明做的，

还是比别的医院多的  

值班：那是的呀…… 

 

 


